

L'Escarène Après-midi festif intergénérations



Échanges et goûter entre les résidents des Feuillantines et les jeunes du centre de loisirs.

(Photo J.-P. B.)

Goûter, chants, petites histoires et câlins pour rapprocher les jeunes du centre de loisirs d'Alej (Animation loisirs, enfance, jeunesse) et les résidents des Feuillantines. Un après-midi placé sous le signe d'une rencontre intergénérationnelle pour seize enfants de 6 à 12 ans. Un premier échange qui a séduit tous les participants et fait naître bien des sourires et des souve-

nirs aux personnes âgées. Bilan positif qui appellera d'autres rencontres.

Projet autour de la mémoire

Les animateurs d'Alej souhaitent, à partir de rencontres de même nature, réaliser un projet autour de la mémoire et de récits de vie des anciens. Ce travail de collecte d'histoires et de souvenirs d'autan débouchera sur une

pièce de théâtre interprétée par les jeunes acteurs. Ceux-ci s'impliquant également au cours des séjours de loisirs dans la confection des décors et des costumes. Un beau projet où la fougue de la jeunesse permettra de faire revivre quelques séquences de la vie des seniors. Grands moments d'émotion partagée en perspective!

J.-P. BELLOMIA

jeudi 3 mars 2011